

Hauptversammlung beim Schwarzwald Orchester Schömberg

Das Schwarzwald Orchester Schömberg hielt am vergangenen Freitag im Gasthaus Zollernblick in Oberlengenhardt seine Hauptversammlung ab.

Die erste Vorsitzende Renate Glauner konnte an diesem Abend 27 Vereinsmitglieder begrüßen, ebenfalls den Oberlengenhardter Ortsvorsteher Friedbert Stahl.

Dieser bedankte sich für die Einladung, auch im Namen der Gemeinde Schömberg und überbrachte Grüße des Schömberger Bürgermeisters Leyn.

Der Akkordeonverein besteht aktuell aus 53 Mitgliedern, 21 davon sind aktiv im Orchester tätig.

Glauner konnte auf erfolgreiches Jahr 2017 zurückblicken.

Der Höhepunkt war natürlich der Jubiläumsabend zum 50 – jährigen Vereinsbestehen im April 2017. Das Schömberger Kurhaus war mit über 300 Gästen voll besetzt, die von dem Akkordeonorchester auf eine musikalische Zeitreise mitgenommen wurden. Glauner bedankte sich noch einmal bei allen Vereinsmitgliedern, die mit viel Arbeitskraft und persönlichem Zeitaufwand dazu beigetragen hatten, den Abend so erfolgreich werden zu lassen.

Die zweite Vorsitzende Sabine Reich hielt einen kurzen Rückblick auf das vergangene Konzertjahr. So spielte das Akkordeonorchester auf 12 Konzerten in Schömberg und Umgebung.

Besondere Erwähnung fand der 5 – stündige Auftritt beim Verkaufsoffenen Sonntag in Schömberg, die Auftritte in der CTS Klinik in Bad Liebenzell, wo immer ein begeisterungsfähiges Publikum anzutreffen ist, und der jährliche Auftritt im Enzaupark in Pforzheim. Das Orchester spielte auch noch beim Familientag der Spvgg. Bad Teinach / Zavelstein und auf der Mitgliederversammlung der Rabia im Kr. Calw in Altburg.

Die Kassierererin Hanne Erlenmaier konnte über eine ausgeglichene Kassenlage berichten, gab aber bekannt, dass sie aus persönlichen Gründen ihr Amt nicht mehr weiterführen möchte.

Nach der Entlastung der gesamten Vorstandschaft standen in diesem Jahr Wahlen an. Unter der Leitung von Ortsvorsteher Stahl wurden die Neuwahlen durchgeführt. Mit Jaqueline Klein wurde direkt eine Nachfolgerin für das Amt der Kassierererin gefunden werden, und so wurde die neue Vorstandschaft wie folgt gewählt:

1. Vorsitzende	Renate Glauner
2. Vorsitzende	Sabine Reich
1. Kassierererin	Jaqueline Klein
2. Kassierererin	Birgit Keppler
1. Schriftführerin	Manuela Klein
2. Schriftführerin	Martina Otterbach
Beisitzer	Kurt Rentschler



Von links: Martina Otterbach, Birgit Keppler, Manuela Klein, Sabine Reich, Jaqueline Klein, Renate Glauner, Kurt Rentschler

Mehrere Orchestermmitglieder wurden für regelmäßigen Probenbesuch geehrt. So waren bei den zurückliegenden 31 Proben am Häufigsten anwesend:

Hannelore Erlenmaier, Manuela Klein, Martina Ottermach, Achim Braun, Christian Braun, Kurt Rentschler und Wolfgang Rittig.



Von links: Christian Braun, Hanne Erlenmaier, Martina Otterbach, Manuela Klein, Kurt Rentschler, Wolfgang Rittig, Achim Braun

Die erste Vorsitzende Renate Glauner hielt noch einen kurzen Ausblick auf das bereits laufende Konzertjahr. Insgesamt stehen bereits schon 13 Auftritte auf dem Konzertplan für 2018.

So wurden bereits zwei Auftritte, einmal zum Tanztee im Kurhaus Schömberg, und beim Neujahrsempfang der Gemeinde Schömberg, absolviert. Als nächstes steht ein Auftritt in der CTS Klinik Bad Liebenzell auf dem Plan. Im April folgt wieder eine Tanzveranstaltung im Kursaal Schömberg und das Mammut Konzert zum Verkaufsoffenen Sonntag am 15. April.

Als nächstes Highlight folgt am Samstag, **5. Mai 2018 um 20 Uhr wieder ein Auftritt der „Südtiroler Spitzbuam“** im Kurhaus Schömberg.

Dem Schwarzwald Orchester Schömberg ist es wieder gelungen die bekannte Band aus Südtirol für ein Tanz- und Unterhaltungskonzert zu engagieren, das Akkordeonorchester wird selbst ab 18 Uhr als Vorgruppe die Gäste begrüßen. Im Moment läuft für den Verein schon die Vorbereitungsphase.

Karten gibt es im Vorverkauf zum Preis von € 16.- bei der Touristik und Kurverwaltung Schömberg, unter 07235-7604 oder online unter braun.m.s@t-online.de. Schon seit vergangenem Herbst laufen die Planungen für einen Vereinsausflug. Dieser führt das Schwarzwald Orchester im Juli dieses Jahres in die Wagner – Stadt Bayreuth. Für das Jahr 2019 plant das Akkordeonorchester wieder ein Frühjahrskonzert, für das auch jetzt schon fleißig in die Tasten gegriffen und geprobt wird.